

# R.7ほし組保育ドキュメンテーション10/29（水）

## 昨日の砂場では…

いろんな人が踏んだことや昨夜の雨で高い砂山が固まり、昨日のようには砂を踏み込んだりは出来なくなっていました。すると今日は、新たなメンバーが加わり、手押し車を山に登らせたり、土管を埋め込んでみたりと工事現場に見立てて遊び出していましたよ。



やっぱりまずは  
登るよね！



土管を横に埋めて…



次は、土管を縦に  
埋めたら砂を詰め込む

## 一方で、周りに目をやると…

## 園庭の木々が色づき始めました



ユリノキの  
内側はこんな  
感じに…



虫あみに入っていたのは…

# 落ち葉

見て～！  
きれいいでしょ～



いっぱい  
入ってるよ～



束ねて、  
花束にしたり

触ってみたり…



拾った  
落ち葉は…



ユリノキの葉は、黄色のうちは、ツルツルの感触。でも茶色になり乾燥するとパキパキ割ってきて、粉々になっていきました。そんな変化も実際に触れてみた体験から感じていましたよ。



# わらべうた♪からすかずのこ♪ ～やってみよう～



## ♪からすかずのこ にしんのこ おしりをねらってかっぱのこ♪

このフレーズを唱えながら丸くなかった友達の周りをカッパ役の子が回って、お尻を叩くとその子が次のカッパ。それがどんどん繋がっていく遊びです。



自分が選ばれるのは次かな？私は誰を選ぼうかな？などそんなことを思いながら、今か今かとドキドキしながら待つことも楽しみの一つに感じられるようになりました。